

ADMINISTRACIÓN LOCAL

12538 RESOLUCIÓN de 14 de mayo de 1997, del Ayuntamiento de Guijo de Santa Bárbara (Cáceres), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Encargado de Oficios Varios.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 55, del día 7 de marzo de 1997, se publican, íntegramente, las bases que regirán la convocatoria para la funcionarización, mediante concurso-oposición, de una plaza de Encargado de Oficios Varios de este Ayuntamiento, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sobre esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Guijo de Santa Bárbara, 14 de mayo de 1997.—El Alcalde-Presidente, Pedro Bermejo Jiménez.

12539 RESOLUCIÓN de 15 de mayo de 1997, de Ayuntamiento de La Vall d'Uixó (Castellón), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Celadores.

Convocatoria para proveer dos plazas de Celadores, personal laboral, grupo E.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 55, de 8 de mayo de 1997, aparece anuncio de convocatoria y bases para la provisión de las plazas referidas vacantes en este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Los sucesivos anuncios se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial» de la provincia.

La Vall d'Uixó, 15 de mayo de 1997.—El Alcalde, Vicente Aparici Moya.

12540 RESOLUCIÓN de 16 de mayo de 1997, del Ayuntamiento de Bermeo (Vizcaya), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Peón de Limpieza Viaria y otra de Peón de Vías y Obras.

El Pleno de este Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 21 de marzo de 1997, acordó aprobar la convocatoria y bases que han de regir las pruebas selectivas para la provisión de las plazas que a continuación se detallan:

Tres plazas de Peón de Limpieza Viaria, pertenecientes a la plantilla laboral, en régimen de contrato laboral indefinido, correspondiente al grupo E.

Sistema de selección: Oposición.

Una plaza de Peón de Vías y Obras, pertenecientes a la plantilla laboral, en régimen de contrato laboral indefinido, correspondiente al grupo E.

Sistema de selección: Oposición.

Bermeo, 16 de mayo de 1997.—El Alcalde.

12541 RESOLUCIÓN de 16 de mayo de 1997, del Ayuntamiento de Prat de Llobregat (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

De conformidad con la oferta de empleo público de este Ayuntamiento para el año 1997 y en cumplimiento del acuerdo adoptado por el Pleno Municipal, en sesión ordinaria celebrada el pasado día 9 de abril, se anuncian las pruebas selectivas que a continuación se relacionan, cuyas bases reguladoras han sido publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 109, de 7 de mayo de 1997.

Funcionarios de carrera (Administración Especial)

Una plaza de Agente de la Policía Local, en turno libre, con la titulación de grupo D y a proveer por el sistema selectivo de concurso-oposición.

Una plaza de Programador, en turno libre, con la titulación del grupo D y a proveer por el sistema selectivo de concurso.

Una plaza de Técnico Superior de Gestión Catastral, en turno libre, con la titulación del grupo A y a proveer por el sistema selectivo de concurso.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a contar del siguiente día al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

El Prat de Llobregat, 16 de mayo de 1997.—P. D., el Teniente de Alcalde de Promoción Económica, Finanzas y Régimen Interior, Rafael Duarte Molina.

12542 RESOLUCIÓN de 16 de mayo de 1997, del Ayuntamiento de Chilches (Castellón), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Bibliotecario Archivero.

Por acuerdo plenario de fecha 27 de febrero de 1997 se han aprobado las bases de la convocatoria para cubrir, mediante el sistema selectivo de concurso-oposición, una plaza de Bibliotecario Archivero vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Castellón» número 35, de fecha 22 de marzo de 1997, y en el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 2.991, de fecha 14 de mayo de 1997, se publican íntegramente las bases de dicha convocatoria.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Chilches, 16 de mayo de 1997.—El Alcalde.

12543 RESOLUCIÓN de 19 de mayo de 1997, del Ayuntamiento de Alfarrasí (Valencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 110, de fecha 10 de mayo de 1997, se publicó la convocatoria y las bases íntegras para la provisión, por promoción interna, de una plaza de Administrativo, vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento e incluida en la oferta de empleo público correspondiente a 1996.

Las instancias se dirigirán al ilustrísimo señor Alcalde del Ayuntamiento de Alfarrasí y se presentarán en el Registro General de éste, en un plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Las instancias también podrán presentarse en la forma que determina el artículo 38 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Se hace constar, expresamente, que los sucesivos anuncios que se deriven de esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» y en el tablón de anuncios de la Corporación.

Alfarrasí, 19 de mayo de 1997.—El Alcalde, Juan José Calabuig Pla.